
Pièces 6 Pièces

Superficie 185 m²

Référence 84129356

Prix 5 750 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Cap  d'antibes  -  situé  à  pieds  des  plages  et  des  commerces,  au  coeur  d'une

résidence de grand standing, ce penthouse de 185m2 env. Est ouvert sur 220m²

de terrasses. La visite commence par un large salon/salle à manger ouvert sur une

cuisine entièrement équipé. Il est composé de 4 chambres et de 4 salles de bains.

Le  penthouse  est  vendu  avec  2  places  de  parking  souterraines  et  un  espace  de

stockage supplémentaire. Le "parc du cap" est situé à 200 M du centre de juan les

pins  et  de  ses  plages  de  sable  fin  au  coeur  d'un  joli  quartier  résidentiel.  La

résidence offre un service de sécurité et de ...

Cap d'antibes - located within walking distance of the beaches and shops, in the

heart of a luxury residence, this penthouse of approx. 185m2. Is open to 220m² of

terraces.  The  visit  begins  with  a  large  living/dining  room  opening  onto  a  fully

equipped kitchen. It is composed of 4 bedrooms and 4 bathrooms. The penthouse

is sold with 2 underground parking spaces and additional storage space. The "parc

du  cap"  is  located  200  M  from  the  center  of  juan  les  pins  and  its  fine  sandy

beaches  in  the  heart  of  a  pretty  residential  area.  The  residence  offers  24-hour

security and concierge service. All ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
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